
市ＨＰ公開用 
志方西小学校区オープンミーティングのご意見の概略 

H29.7.8（土） 

・クラス替えがないことで、その子のイメージが固定化され、また、転校生が来た時にその子にど 

 う接していいのかがわからないなどの状況がある。 

・市長の話を聞いていると、どうもあきらめのようなイメージを受けたが、日本の中には人口が増 

 えているような田舎もあり、志方町は田畑やため池があるので、こうした資源をどう生かしてい 

 くのかを考えるべき。 

・小規模校のメリットデメリットについては、小規模校にメリットがあるとみんな認識していると 

 思う。メリットがあるならば、それを生かしていくのが前向きなやり方だと思う。 

・仮に統合した場合にスクールバスの話がでたが、近所の人に助けてもらったり、小さい子どもの 

 荷物を大きい子が持ってあげたりなど、バスでは経験できないことがあるので、徒歩で通学する 

 ことはとても大事である。 

・メリットデメリットの話で、地域ぐるみで登下校の見守りをするなど、素晴らしい町だと思う。 

・小規模特認校はおもしろいと思う。 

・それぞれ、メリットデメリットがあるから保護者は迷い悩むのだと思う。 

・学力テストでは、その学校の先生が作ったテストの中で何番かということになるが、自分のレベ 

 ルが市内でどうなっているのかが把握できないので、加古川市で同じテストを受けられるような 

 環境になればうれしい。 

・統合反対だが、もし統合された場合の場所が決まっているのであれば教えてほしい。今、徒歩で 

 も朝遅れて後ろから歩いている子どもがおり、バスになったら、少しでも遅れると保護者が送っ 

 ていくことになるのではないかと不安である。 

・デメリットの人間関係のことで、クラス替えがないことは仕方がないとして、学年が代わるとき 

 に担任の先生がどんな先生かな、というのがこども達の唯一の楽しみだと思うが、先生と合わな 

 い場合は、先生の代わりがおらず、クラスが荒廃している現状があることを知ってほしい。 

・統廃合自体は反対だが、いろいろ迷っていて、一番思うのは、行事ごとがあまりにも面白くなく、 

 特に体育祭の時にそう感じる。現在、マラソン大会を 3校合同でやっていて、見に行っても楽し 

 いし、運動会とか音楽会とか徐々に一緒にできたらいいと思う。 

・どちらの意見ということではなく、何かお互いの思いというか、強いものがぶつかり合うような 

 場ではないのだと思い、少し戸惑っている。 

・子ども達には、加古川で生まれ育ったということを何か誇りを持ってほしいなという思いがある。 

・今日何も考えず、どういう話、趣旨かというのを聞いてから考えようかと思ったが、一通り話を 

 聞いてみて、どちらもメリットデメリットがあり、今の段階では、自分がこの先どうしたらいい 

 のかというのはわからない。 

・今日がスタートなので、市もこれから会議をされたりして決定していく事項があると思うし、私 

 たち地元もコミュニケーションを取っていかなければならない。今後、市と地元がお互いにコミ 

 ュニケーションが必要だと思う。市の方の会議過程の透明化をお願いしたい、その過程で我々地 

 元とコミュニケーションを取ってほしい。 

 


